

Valentina Toro consigue bronce en Chengdú

Pablo Retamal V.

Los Juegos Mundiales de Chengdú, en China, ya anotan resultados positivos para la delegación chilena presente en Asia. Este viernes la karateka Valentina Toro se quedó con una inédita medalla de bronce en la categoría de -55 kilos.

La representante nacional arrasó en la fase de grupos de la competencia, cerrando como líder del Grupo B.

En su primer encuentro superó

sin complicaciones a la ucraniana Anzhelika Terliuga por 5-0. Si bien cayó en el segundo combate contra la turca Tuba Yakan por 4-2, estos resultados le permitieron acabar en lo más alto, logrando el paso a la definición entre las cuatro mejores.

En las semifinales, la chilena debió enfrentar a la alemana Mia Bitsch. En el combate fue la europea la que se impuso con un marcador de 7-3 sobre la representante nacional.

De esta manera tuvo que me-

dirse por el bronce ante la china Yuchun Wei a la que venció por 1-0 para quedarse con la medalla de bronce, la primera del karate chileno en este megaevento y de cualquier deporte de contacto.

La presea de oro fue para la germana Bitsch tras superar por 3-1 a la ucraniana Terliuga.

“Estoy feliz con la medalla. Esperaba un poquito más. Tengo un poquito de sentimientos encontrados, pero agradecer a todos los que madrugaron, al Team Chile y a los que vieron mi pelea”, co-

mentó Toro tras la competencia.

Con esto, Chile ha logrado sumar preseas por sexta vez consecutiva en los Juegos Mundiales, que agrupan a las disciplinas no olímpicas.

Holscher, al repechaje

Por su parte, la wakeboardista Ignacia Holscher debutó en el freestyle femenino, pero no logró avanzar directamente a las semifinales de la especialidad. Ahora tendrá que buscar una última chance en el repechaje. ●



► Valentina Toro en acción.